
Réunion de passation du BDL

Vendredi 9 mars

Début : 17h41

Présents : Shadoko (Président)

Mireille (Trésorière et Secrétaire par intérim)

Julie

Marie

Samy

Joris

Engel

Clément

Il y a eu une réunion de présentation du BDL. Ça a été un échec, car aucun première année n'était 
présent. 
Ce qui explique qu'il n'y a pas d'ordre du jour. La dernière fois, il était inutile et de toute façon il a 
été perdu. 

Qu'est ce que le BDL ? C'est plein de petits clubs, où il n'y a pas grand monde. Ils ne peuvent pas 
faire de soirée seuls, mais si on les réunit, ils peuvent faire des événements, comme la soirée 
go/mah-jong. 

Autour de la table, on a des représentants de plusieurs clubs : JDR, Mah-jong, go, Med, Billard. 
Il n'existe pas de club d'échec, et le club de bridge ne fait pas partie du BDL. S'il veut en faire 
partie, il n'y a pas de problème. 
Le club billard n'a qu'une seule canne bien. 
Il manque des représentants du jeux vidéo (il leur manque des 1A, malgré les soirées organisées à la 
Kfet), du C3 (responsable en exam), du Magic. 

L'idée du BDL est de réunir ces club. De base, l'idée vient de Zaza, épaulé d'autres personnes (dont 
sa femme et d'autres personnes du BDE de son année). Le problème est que cette année, Zaza est en 
agreg. Qui est Zaza ? C'est un 3A''2, un fucking' agrégatif de merde(C). Il a des idées, assez cool (ou 
pas...). L'an prochain, il sera disponible pour aider. 

Notre manière de voir : on fait des soirées et des week-end à thème. Exemple : tournois de koinche, 
soirée de présentation, go/Mah-jong, LAN (par le jeux vidéo) ; mais aussi des tournois ouverts aux 
extérieurs, comme le Cachan open, et des tournois de Magic. Tous ces tournois se sont bien passés. 
Le tournoi de cube était sur deux jours, avec la Shadok Night au milieu ! Mais tout le monde est 
partit après la première saison, donc on s'est arrêté. 

Essentiellement, on a manqué d'idées (et aussi un peu de gens...). Donc Si quelqu'un a une idée 
cool, il ne faut pas hésiter. 

Le jeu de rôle veut faire une murder, dans un mois. Il y a eu la question de la salle : ça sera 
probablement au 0J, il faut demander au CROUS, qui demande une lettre (elle est en rédaction). S'il 
a un problème, on peut demander au CROUS la salle salsa, mais il faut un chèque de caution de 
1700€ (on peut demander au BDE de faire un chèque).



C'est cool, cette année il y a un vrai bureau au JDR ! Yann a fait des truc pour ce club (la taverne, 
par exemple), mais il n'a pas pu faire de la trésorerie. 

Argent du BDL : on s'est fait des couilles en or sur le tournoi de Magic. Il doit être redistribué, donc 
on a fait une CVI interne. On a eu quelques réponses. 
On a 1860€ ; on compte en garder 1000€ pour avoir un fond de roulement. C'est suffisant pour le 
tournoi de cube, mais pas pour le Legacy (la valeur des prix était de 5000€ au total). 

Il faut se rendre compte que le tournoi de Magic est un gros événement.   

Le bureau BDL 2011/2012 est composé de Shadoko et Mireille. On avait Rémi et Jason (disparus 
au BDA). On était que deux, et Shadoko a fait trop de truc en même temps (Mireille a essayé de le 
motiver, mais a fini par abandonner).

Des vieux seron disponibles : Shadoko (à partir de septembre), Mireille (jusqu'en octobre), Zaza (à 
partir de juillet). 

Shadoko : je vais arrêter de parler. 

Présidence : Marie désigne Engel qui désigne Marie qui désigne... Random talk sur les postes déjà 
pris par les gens (désolée, j'arrive pas à suivre 3 conversations en même temps, donc j'arrête de 
noter).

Med : est ce qu'il ne faut pas changer les tables ? Ce n'est pas dans l'esprit de la med. 

Mah-jong : on a des règles, mais elles disparaissent régulièrement. Achat d'une table ? C'est très 
cher, et on ne sait pas où la mettre. 

Le BDE a parlé de changer le système de serrure des locaux associatifs. Ça traîne depuis 
longtemps ; c'est Lxir qui devrait s'en occuper ; il a fait un code, mais il est obscur. En particulier, il 
pourrait donner des passe droits à n'importe qui. 
Le JDR aimerai avoir la même clé pour les deux locaux ; ils ont un canon pour. Ne pas hésiter à 
changer le canon. 

Retour BDL. 

Présidente : Julie. 

Vice président : Samy.

Secrétaire : Joris. 

Trésorier : Engel. 

Respo glande : Shadoko. 
Vice respo glande : Mireille. 
Fantôme du club : Zaza
Respo Zaza : Pauline. 

Remarque d'ordre pratique : le BDL est un club BDE. 
Pour notre année, Shadoko était déjà dans le BDE. Il n'a jamais été question de mettre le BDL dans 
le BDE, car on pensait le BDL mort jusqu'à quelques semaines. Il faut voir avec le BDE.

Question des salles : il faut en parler à Verchure. Quand on a besoin de quelque chose, en général il 
faut voir Vidal (1 étage du d'alembert). Elle te redirige au bon endroit. Il faut aussi discuter avec 
Burgain. Plus simple d'avoir le PDJ que le Villon. L'ENS ne demande rien, il n'y a pas de problème 
financièrement, tant que les consignes sont respectées. 

Si on veut de la logistique, il faut voir Burgain. 

On demande au nouveau bureau s'il a des idées cool. En général, la koinche a du succès, et on a des 
lots. La koinche est un jeu populaire, qui n'est pas directement en ligne avec le BDL (mais c'est 
propre à Cachan). 



Julie : faire une soirée à la Kfet pour des jeux. 

Il est important de faire une soirée en septembre. 

Guide du routard : il faut l'écrire. Il faut le faire vite, car dead-line est le week end prochain. C'est 
chaque club qui leur donne le texte et les photos. Idée : présenter chaque club. L'an dernier, on a mit 
une partie BDL, qui contient l'ensemble des club., sur une planche commune, avec même contour. 
Faire un début BDL, puis présenter chaque club. 
Éviter de faire un truc à l'arrache. 
Le guide c'est pour les connard de taupins qui ne savent plus ce que c'est la vie extérieure. Les gens 
qui connaissent le thème vont venir pour demander où il est. C'est aussi pour quelqu'un qui ne 
connais pas, pour l'attirer. On évite les truc obsènes. 
L'an dernier, l'administration n'a pas donné les adresses. 

Anim WEI ? C'est quelque chose à faire. C'est cool ^^ Le WEI sera très content. Rien n'empêche de 
faire plusieurs anim. Exemple d'une vielle JDR : paladin, magicien, et font des épreuves selon leur 
classes. 
Si le nouveau bureau est intéressé, il faut demander à Sylvain. De toute façon, plus il y a du monde, 
mieux c'est. 

Soirée : tournoi de koinche pour s'échauffer. Format : 4 poules, 2 par poules et arbre pour finales. 
S'il y a trop de monde, à modifier. 4 équipes par poule. Une partie ça dure longtemps. On a décidé 
de faire 12 dones, ou 1010 points ; il faut aussi brider au temps. Le problème du temps, c'est qu'il y 
a des risques de jouer le temps. Il faut un arbitre (il ne peut pas participer) ; Problème : temps. Le 
premier, on l'a fini à 1h30. Le deuxième, les demi finales ont été reportées. Ne pas hésiter à choisir 
dès le début deux dates. 

Nouveau bureau officiel. 

Choix d'une date pour écrire le routard. Mardi, dès que les infos finissent (19h30, en 4C). 

Ne pas hésiter à demander aux vieux. 

Redistribution argent. On a eu une demande du jeux vidéo, mah jong, med. C3 n'a pas eu le temps. 

Mah jong : 76€ pour deux jeux.  

JV : 150,79€. OK. 

Med : demande 300€. Ça fait beaucoup de BD d'un coup, qui arrivent en même temps. Pas 
d'objection, car il 'y a pas trop de demande. 

Fin réunion : 19h27
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